



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Grüne Woche in Berlin

Diesjähriger EDEKA-Bio-Regionalpreis 2025 geht an die NutriPur GmbH aus Halle (Saale)

Berlin. Die NutriPur GmbH aus Halle (Saale) ist heute mit dem renommierten **EDEKA-Bio-Regionalpreis 2025** ausgezeichnet worden. Die feierliche Preisverleihung fand im Rahmen des Sachsen-Anhalt-Tages auf der Grünen Woche in Berlin statt. Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze hat heute gemeinsam mit Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff, Dr. Jörg Bühnemann, Geschäftsführer der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt, und Mathias Pinnow, Geschäftsführer bei der EDEKA Minden-Hannover, den begehrten Innovationspreis überreicht.

„Die Auszeichnung der NutriPur GmbH zeigt: Unser Sachsen-Anhalt ist ein Land der Ideen und Innovationen“, sagt Minister Sven Schulze. „Unternehmen wie NutriPur beweisen, wie kreative Lösungen und regionale Wertschöpfung erfolgreich Hand in Hand gehen können. Das macht uns nicht nur stolz, sondern ist auch ein starkes Signal für die Zukunft unserer Ernährungswirtschaft.“

Die NutriPur GmbH überzeugte die Fachjury mit ihrem Produkt „BIO Frucht Quartett“. Dabei handelt es sich um schonend gefriergetrocknete Früchte, die eine gesunde und praktische Alternative zu frischem Obst bieten. Alle Rohstoffe stammen aus kontrolliert ökologischem Anbau, und die Verarbeitung erfolgt vollständig regional. Mehr Informationen zum Unternehmen finden Sie hier: <https://hier-we-go.de/gruenderstories/nutripur>

„Ich gratuliere dem engagierten Team von NutriPur ganz herzlich. Der Gewinn ist hochverdient. Mit diesem Wettbewerb und der Kooperation mit EDEKA verstetigen wir den Kontakt zum Lebensmitteleinzelhandel. Daneben legen wir - neben unseren konventionell hergestellten Lebensmitteln - den Fokus gezielt auf unsere hochwertigen Bio-Produkte“, so Dr. Jörg Bühnemann.

Hintergrund des Preises:

Der EDEKA-Bio-Regionalpreis wird jährlich von der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt(AMG) in Zusammenarbeit mit der EDEKA Handelsgesellschaft Minden-Hannover mbH verliehen. Ziel des Wettbewerbs ist die Förderung innovativer Bioprodukte aus Sachsen-Anhalt. Die Gewinner erhalten die Möglichkeit einer Erstvermarktung in EDEKA-Märkten, angepasst an die Produktkapazitäten und Saisonalität. Diese Vermarktung wird durch eine kostenfreie Handzettelwerbung unterstützt. Der Wettbewerb findet 2025 bereits zum 9. Mal statt und hat sich als feste Größe zur Förderung regionaler Innovationskraft etabliert.

Über die Grüne Woche:

Die Grüne Woche feiert 2025 ihre 89. Ausgabe. Als weltweit einzigartige Leitmesse für Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau bietet sie eine wichtige Plattform für regionale und internationale Akteure. Weitere Informationen unter: www.gruenewoche.de.

Weitere Regional- und Thementage in der Sachsen-Anhalt-Halle:

- **Di. 21.01.2025** – Regionaltag: Elbe-Börde-Heide
- **Mi. 22.01.2025** – Regionaltag: Harz und Mansfeld-Südharz
- **Do. 23.01.2025** – Regionaltag: Saale-Unstrut
- **Fr. 24.01.2025** – Tag der Landwirtschaft (Thema: Geflügel & Ei)
- **Sa. 25.01.2025** – Regionaltag: Welterberegion Anhalt-Dessau-Wittenberg

